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Na reunião ordinária desta terça-feira (23), o vereador Ademar Gomes de Lima (PR), 

através de uma apresentação de fotos, mostrou a situação de uma escola abandonada no 

bairro Novo Silvestre. “Não quero fazer denúncia, só quero mostrar o que está 

acontecendo nessa antiga Escola Municipal”, comentou. 

A antiga Escola Municipal Dr Arthur Bernardes, ganhou nova sede, mas segundo o 

vereador, o abandono da construção virou um problema sério na comunidade. Em uma 

sugestão, disse que se derrubado, o posto de saúde que funciona ao lado, poderia 

aumentar sua área. “Devemos cuidar do nosso patrimônio público; ou derrubamos, ou 

reformamos!” disse o vereador. 

  

  

  

 

  

  

  

O vereador, e líder do prefeito, Marcos Arlindo Pereira (PV), completou a informação 

dizendo que em até 30 dias a obra estará no chão. “Haverá uma reunião na comunidade 

para que eles decidam o que vai acontecer com o local, ou será feito um PSF (Programa 

de Saúde da Família) amplo ou uma área de lazer”, afirmou. 

  

  



O vereador João Batista Teixeira (PR), também comentou a questão, alegando  que esta 

é uma Área de Preservação Ambiental (APA), não podendo ser construído um PSF, por 

exemplo, no local. “A construção de uma praça pública seria uma boa opção para que as 

que as regras não sejam infringidas e para aproveitar a obra teria que haver uma 

reforma”, sugeriu.    

  

 

 

 


